



## Première profession religieuse montfortaine

**NICARAGUA** - Dans la chapelle Saint Louis-Marie de Montfort du Noviciat Montfortain Latino-américain de Paipa, le 8 décembre 2024, en la Solennité de l'Immaculée Conception de Marie, à 17:00 ; a eu lieu la cérémonie religieuse, où 3 jeunes de nationalité nicaraguayenne et appartenant à l'Entité des États-Unis,

Nicaragua, ont émis leurs premiers vœux religieux dans la Compagnie de Marie - Missionnaires Montfortains. Leurs noms sont :

Luis Antonio Ramos Álvarez SMM, Francisco Ronaldo Vado Díaz SMM, Janier Omar Garcia Murillo SMM;

Après avoir vécu avec satisfaction l'expérience de Noviciat, et d'être admis par leur supérieur respectif et son conseil, ils aspirent à suivre radicalement le Christ Sage selon la spiritualité que propose le Père de Montfort.

La cérémonie de profession a été présidée par le Provincial de Colombie P. Jaime OVED SMM, accompagné des pères : Thomas POTH, SMM supérieur Vice-provincial des États-Unis-Nicaragua; Benigno ZORRO, SMM, Maître des Novices; Pablo GARCIA, SMM partenaire du maître des novices et Rafael CARRILLO SMM confrère de la Province de Colombie; il y a eu aussi la participation de quelques laïcs qui intègrent le processus de Nouvelle Évangélisation (SINE), fidèles des paroisses et laïcs montfortains qui participent aux célébrations eucharistiques de la Maison du Noviciat. Une très belle cérémonie où les néo-profès ont montré par leur témoignage, leur amour pour l'Église et le service de Dieu; après l'Eucharistie les laïcs ont montré leur affection pour eux, avec un petit partage, et en prenant congé d'eux, pour tant d'enseignements qu'ils ont laissé avec leur style de vie dans la maison formatrice.

*Fr. Francisco VADO SMM*